
Артикли в 
английском 

языке



Definite and indefinite article
В английском языке есть такая часть речи как АРТИКЛЬ. Это служебное слово, 

которое никак не переводится на русский язык. Артикли бывают:
• Неопределенные a/an
•  определенные the.

Неопределенный артикль означает: «какой – то, любой, впервые 
упомянутый». Он употребляется ТОЛЬКО перед поддающимися счету 
существительными в единственном числе, например:  a sofa                                                                       

   

Артикль употребляется перед гласными, например: an egg

При вторичном упоминании слов ставится определенный артикль the. 
Например:
 I’ ve got a flower. The flower is yellow.

Запомни!
Артикль не употребляется перед именами и фамилиями. 
Например: Ivan Vladimirovich

A sofa
An      egg

The 
flower

         Ivan 
Vladimirovich



Чтобы  легче запомнилось…
• Чтобы запомнить правило употребления 

артиклей, помните всегда, что артикль a/an -это 
маленькая наклейка

   
как в супермаркете, на всяком единичном предмете!

• Если предметов несколько, или их вообще нельзя 
посчитать- наклейка вообще снимается.



Давайте разучим такой стишок 
об артиклях

Есть в английском языке два артикля a/an и the,
Коль в единственном числе существительное – a,
Перед гласной без проблем мы употребляем – an,
Если во второй раз в тексте существительное встретил ,
Ты не ставь артикль a ,
А поставь ты только the,
Постарайся все понять, 
Без ошибок написать!
Море, горы, океаны и заливы, реки, страны,
Нужно помнить все тебе,
Перед ними пишем the!
Ну а только ты спроси, напишу:
The Baltic Sea,
The Crimea, the Ukraine, а Испания - the Spain!

A fish

fish

The Black Sea



I can see an Easter Bunny. 
The Bunny is happy!



I can see a bear.
 The bear is smiling!



English humor
Прочитай и переведи шутки на русский язык. Вставь 

артикли a/an или the, если необходимо.

• … man gives little … Ann … apple. “What must you say?” asks her … mother. 
…Ann thinks a bit and then says : “Give me one more , please!”

 

• … father took little Mary to … zoo. When they came home, …mother asks            
her little… daughter:

                           “What did you liked best in … zoo?”
                            Mary answered: “… cake.”

•                   

•                  “The harder it rains, the better I like it!”.
                       “You must be … optimist!”
                       “No, I’m … umbrella seller.”


